

Fuente: RCN Radio

Fecha: 29 de marzo de 2012

Título: Colombia ya cuenta con el primer banco de leche humana

Link: <http://www.rcnradio.com/node/146103>

Colombia ya cuenta con el primer banco de leche humana

03-29-2012

[2](#)



Foto archivo

También puede ver

- [Escuche todo sobre el primer banco de leche humana en Colombia](#)

Por: RCN la Radio

Si todos los niños y niñas fueran alimentados exclusivamente con leche materna desde el nacimiento, sería posible salvar cada año aproximadamente 1.5 millones de vidas en el mundo, según UNICEF.

Los especialistas por su parte reiteran la importancia de dar leche materna a los menores prematuros, puesto que mejora el desarrollo neurológico, proporciona una mayor agudeza visual, permite una mejor tolerancia a los alimentos y reduce la incidencia de infecciones, entre otros beneficios.

Pero qué ocurre con todos esos bebés que por diferentes motivos tienen que permanecer hospitalizados y sus madres no pueden darles leche. Pues gracias al trabajo del Hospital San Rafael de Fusagasuga, Colombia ya cuenta con el primer banco de leche humana, que permitirá tener una reserva de leche materna pasteurizada y alimentar a estos menores una alimentación natural y segura.

En diálogo con RCN La Radio, el gerente del Hospital, Rodrigo Daniel Cubillos Apolinar, explicó la importancia de esta iniciativa.

“En el caso en que no se puede tener el contacto permanente entre la mamá y el bebé, pasa el bebé en la unidad de cuidado intensivo neonatal o pediátrica a recibir una leche que mantiene sus propiedades, pero de igual manera intenta mantenerse inocua para que no sea mecanismo de transmisión de enfermedades entéricas o intestinales

Además explicó quienes pueden ser donantes.

“Toda mamá que tenga excedentes de leche en su amamantamiento en su bebé tiene la posibilidad de ser una donante de leche humana, y de manera especial si están sanas previamente y se ha logrado identificar eso a través de su control prenatal”, indicó el especialista.

De otro lado, subrayó que existen muchas creencias populares sobre la lactancia materna que se deben desmitificar, como el que la mujer no está en condiciones de lactar.

“Es casi directamente proporcional la capacidad de haber procreado un hijo a la capacidad de lactar. Si no hubiera podido tener un embarazo diríamos que tiene algún trastorno hormonal o de otra índole. Pero una mamá en esencia está en condiciones de lactar. Y además hay una desafortunada influencia que lleva a las mamás a la comodidad y no a la concientización de la responsabilidad con los bebés”.

Finalmente informó que desde que se inaugurara en noviembre de 2011, ya 70 madres han donado, permitiendo que más de 7.500 centilitros de esa leche haya sido pasteurizada.

Texto copiado de [www.rcnradio.com - Conozca el original en <http://www.rcnradio.com/node/146103#ixzz1qbKQNhDA>](http://www.rcnradio.com/node/146103#ixzz1qbKQNhDA)